

ABSTRAK

Fajri, Muhamad Febrin. 2023. *Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan Dan Ekspektasi Pendapatan Terhadap Minat Berwirausaha Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2020 FKIP Universitas Jambi*. Skripsi Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP Universitas Jambi Pembimbing (I) Dr. Dra. Muazza, M.Si., Pembimbing (II) Dr. Siti Syuhada, S.Pd., M.E.

Kata Kunci: Pendidikan Kewirausahaan, Ekspektasi Pendapatan, Minat Berwirausaha.

Minat berwirausaha merupakan rasa ketertarikan untuk menjadi seorang wirausaha yang bersedia untuk bekerja keras dan tekun dalam mencapai kemajuan usahanya. Tinggi rendahnya minat berwirausaha mahasiswa dapat dipengaruhi oleh banyak faktor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pendidikan kewirausahaan dan ekspektasi pendapatan terhadap minat berwirausaha pada mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2020 fkip universitas jambi.

Penelitian ini dilakukan di Program Studi Pendidikan Ekonomi Angkatan 2020 FKIP Universitas Jambi Pada 17 Maret 2023. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan penelitian Ex Post Facto. Alat pengumpulan data menggunakan angket dengan bantuan google form yang disebarkan pada sampel penelitian sebanyak 71 mahasiswa. Teknik pengambilan sampel dengan sampel penuh. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji normalitas, uji linearitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastis, uji autokorelasi, uji regresi linear berganda, uji t, uji F, dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Terdapat pengaruh antara Pendidikan Kewirausahaan terhadap Minat Berwirausaha Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2020 FKIP Universitas Jambi dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,404 > 1,668$. Selanjutnya, terdapat pengaruh antara Ekspektasi Pendapatan terhadap Minat Berwirausaha Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2020 FKIP Universitas Jambi dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,485 > 1,668$. Terdapat pengaruh antara Pendidikan Kewirausahaan dan Ekspektasi Pendapatan terhadap Minat Berwirausaha Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2020 FKIP Universitas Jambi, dimana nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($8,095 > 3,1$).

Diperoleh angka R Square sebesar 0,192 atau 19,2% yang menunjukkan bahwa persentasi sumbangan pengaruh variabel pendidikan kewirausahaan (X1) dan ekspektasi pendapatan (X2) terhadap minat berwirausaha (Y) sebesar 0,192 atau 19,2%. Sedangkan sisanya dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam pengukuran model penelitian ini.